

ソウル

麟蹄

潭陽

済州島

この季節に歩きたい
美しい韓国の道

BEST 5

読書の季節・収穫の季節・食欲の季節…「秋」
秋は天候も良く、散歩にもちょうど良い季節です。
四季ごとに風景が変わる韓国ですが、その中でも
秋はもっとも美しい季節です。今回の韓国物語は
是非皆様に知っていただきたい、韓国の秋を彩る
美しい「道」について紹介します◎



ソウル | ハヌル公園

ソウル特別市麻浦区ハヌル公園路95

ハヌル公園は、2002年第17回ワールドカップサッカー大会を記念して、ナンジド(蘭芝島)のごみ埋立地を整備してオープンしたワールドカップ競技場一帯の5大公園の一つです。季節の花の名所で、夏はひまわり、秋にはコスモスやピンク色のムューレーグラスが咲くほか、毎年10月には「ススキ祭り」が開催され、家族連れやカップルにも大人気です。「ハヌル」とは「空」を意味する韓国語で、ここではソウルの青空と市内、漢江をパノラマで眺望できます。



タミャン

潭陽 | メタセコイア並木道

全羅南道潭陽郡潭陽邑メタセコイア路19

2006年に建設交通部(現 国土交通部)が選定する「韓国の美しい道100選」の最優秀賞に選ばれた名所。もともとは国道でしたが、1970年代に入ってからすぐ隣へ道路が移転・新設されるに伴い、散策路へと姿を変えました。約8.5キロメートルの道の両側には高さ10メートルから20メートルほどのメタセコイアの木が植えられています。映画やドラマ、CMなど数多くの撮影が行なわれてきたロケ地であり、年間70万人以上が訪問する人気スポットです。



インジェ

麟蹄 | 院垈里白樺の森

麟蹄邑チャジャンナムスッキル760

院垈里白樺の森は白樺が持つ生態的、審美的、教育的価値を多くの人々に伝えるために設けられました。絵画作品のような雰囲気がある魅力的な場所です。1974年から1995年まで、約20年にわたって白樺の木をおよそ69万本を植林したそうです。北ヨーロッパ風の雰囲気が口コミで広がり、最近ではドラマ、映画、PVのロケ地としても活用されています。ネットフリックスで大人気を集めた韓国ドラマ「キングダム」シーズン2にも登場しました。

チェジュド

済州島 | サングムブリ

済州市朝天邑榧子林路768



済州島の方言で「山にある穴」を意味するサングムブリは、韓国で唯一のマール型の噴火口です。植物の種類が多様で、限定された空間である噴火口の中に、それぞれ違う性質の樹木が共存しているため、学術的にも注目されています。天然記念物第263号でもあります。噴火口周辺にはススキやコスモス畑が広がり、秋にはもっとも美しい景色が楽しめます。ドラマ「結婚の女神」やチャン・ドンゴン主演の「恋風恋歌」のロケ地としても知られています。

チェジュド

済州島 | 休愛里自然生活公園

西帰浦(ソグィポ)市南元邑新礼東路256



済州島南部・西帰浦市にある「休愛里(ヒュエリ)自然生活公園」は「済州の中の小さい済州」とも言われている、済州の特色がよく表している美しい公園です。園内には緑豊かな木々や芝生、季節の花々に彩られ、心癒される穏やかな風景が楽しめます。秋にはピンク色のミューリーグラスが綺麗に咲くため、いわゆる人生ショット（韓国の流行り言葉で人生の中で一番良く撮れた写真のことを意味します）撮影スポットとしても有名です。



作成者 北九州市韓国国際交流員 姜 志守 (カン ジス)

春は小倉城の桜と河内藤園、夏は若松のアジサイと関門花火大会、秋は河内貯水池ともみじ谷の紅葉、冬はイルミネーションを楽しみながら北九州で生活中心◎

